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令和３年度「医療と介護の出前スクール」アンケート集計結果 

【実施期間】令和３年５月～令和４年２月  

【実施方法】新潟市かんたん申込みによる電子アンケート 

【回答対象】医療と介護の出前スクールに参加した学校の生徒（小学生及び中学生）  

【回答者数】619名（9校） 

 

＜質問１＞ 本日の講座はいかがでしたか？（回答数：619）   

選択肢 
１.とても 

分かりやすい 

２.分かり 

やすい 
３.普通 

４.分かり 

にくい 

５.とても 

分かりにくい 

回答数 392 182 39 4 2 

割合 63.3% 29.4% 6.3% 0.6% 0.3% 

 

 

 

 

＜質問２＞ 講座を聞いて医療職のイメージは変わりましたか？（回答数：604） 

選択肢 １.よくなった ２.変わらない ３.悪くなった  

回答数 506 96 2  

割合 81.7% 15.5% 0.3%  
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＜質問３＞ 講座を聞いて介護職のイメージは変わりましたか？（回答数：586） 

選択肢 １.よくなった ２.変わらない ３.悪くなった   

回答数 478 101 7  

割合 77.2% 16.3% 1.1%  

 

 

 

＜感想（一部抜粋）＞         

〇小学校         

・介護職は、大変そうなイメージだったけど話を聞いてやりがいがあるとわかりました。  

・介護福祉士の方がわかりやすくお話ししてくれて楽しくて興味をもった。    

・インターネットで調べてみてもあまり分からなかったけど実際に聞いてみると介護福祉士の仕事の

ことを詳しく知ることができました。        

〇中学校         

・具体的な仕事内容とかは講座を聞くまでわからなかったけど、講座を聞いて施設の中身や仕事内容に

ついて知ることができました。私もおばあちゃんが大好きなので、おばあちゃんが生活しににくくなっ

た時には、絶対にお手伝いをして介護士さんみたいに生活を支えてあげられる人になりたいです。 

・自分の中で、他人のしかも高齢者の介護をするなんてとても難しくて大変なんじゃないかと思ってい

ましたが、全てのことをしてあげるのではなくその人にできることを引き出していくという考え方なの

はとても感動しました。介護職についての考え方がだいぶ変わりました。  

・新型コロナウイルス対策をしながら患者さんや入所者の方々により良い医療や介護を届けていてす

ごいと思いました。そして感謝が喜びという仕事は素敵だなと思いました。   

・利用者さんやご家族との関係があたたかく、やりがいを持ってお仕事をされているのが伝わり、かっ

こいいなと思いました。         

・介護は高齢者の楽しみ・生きがいを一緒に探してあげることや相手を理解することが大事な仕事だと

思いました。   

・動画はラップもあってわかりやすかったし、耳に残って後からでも思い出せるからよかったです。 

      

77.2%

16.3%

1.1%

0.0%

20.0%

40.0%

60.0%

80.0%

100.0%

１.よくなった ２.変わらない ３.悪くなった

③介護職のイメージは変わりましたか？


